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＊要望書以外の要望

➀

③

大内沢の土砂払いによって片側だけがきれいとなってしまい
水路への引き込みが困難な状況です。河底が平坦となるよう
にもう一方側の土砂撤去についても県へ要望をしてほしい。

町では、郵便局付近までの要望は既にしている状況です。今
回の件については予算の関係もありこのような状況となって
しまったと推察されますので、これらを踏まえながら県へ優
先順位を上げていただけるよう要望していきたいと思いま
す。

棚倉土木事務所において令和5年度に大内沢の土砂撤去工事
（久慈川から南石井駅付近）を実施しました。令和６年度に
おいても土砂撤去工事（南石井駅から国道118号）を実施し
ますので、川底は平坦になり取水が容易になると思われな
す。

【古市事業課長】

②

南石井駅の排水路が老朽化しており危険なため改修をお願い
したい。

詳細な現場をご案内いただきながら、一度現場を確認させて
いただき、検討をさせていただければと思います。

同左

【古市事業課長】

戸塚の田んぼは石井堰から水を引いているが、今年度は特に
降水量が少なかったこともあり。水不足で取り入れ口の水量
が足らずに非常に困った状況となりました。堰から河川内の
水路の嵩上げもしくは広げるなどができないか。また、中石
井での捨て水が戸塚に来る量が多いので、水路構造を改修す
ることはできないか。

河川内に構造物を作る際には、県南建設事務所と河川法に基
づく協議が必要となりますので、まずは、県へ相談等をさせ
ていただければと思います。

令和５年度において県南建設事務所で水路の嵩上げを協議し
ましたが、河川内での嵩上げの許可はできないとの回答であ
りました。戸塚地区は石井堰の用水と併せて大内沢から取水
していると思いますので、まずは地元での管理をお願いしま
す。

【古市事業課長】

令和6年度は、早めに草刈りを行い、状況をみて3回実施した
いと考えている。

現地を確認させていただいて、町内での優先順位をつけさせ
ていただきながら検討させていただければと思います。

【大森町民福祉課長】

カーブミラーについて、令和6年度中に設置予定をしていま
す。

町内の水道関係施設においては年２回ほど草刈りを実施して
おりますが、回数の増加及び実施時期については検討させて
いただければと思います。

【大森町民福祉課長】

④

４月の芽払いの時期に旧水源地の草がすごいため草刈りの回
数を増やしてほしい。

国道118号沿いの南石井団地入口にある歩道の段差によっ
て、大型車通行時の振動がとても大きいため、解消をお願い
したい。

⑤

南郷さんの脇道を上がっていくお墓付近及び森林再生事業で
整備された林道（藤井議員宅向かい）にカーブミラーを設置
してほしい。

令和６年度の県南建設事務所との連絡調整会議で整備箇所と
して要望いたします。

新規就農者支援について、年齢制限等によって国の支援制度
を受けることができない方がいるため、町独自での支援がで
きないものか。

50歳以上で新規就農する方等へ、農業用機械・施設の導入を
予算の範囲内で支援する補助事業を令和6年度から実施して
います。

⑧

次回からのプレミアム商品券の購入上限を増やすことができ
ないか。

今年度（令和６年度）はプレミアム付商品券の販売予定はあ
りません。

今年１月に開催された農業者との話し合いの場でも同様のご
意見がでましたので、何らかの支援が必要ではないかという
見解は持っております。今後、国や県の支援が難しい場合
に、町として何ができるか模索しながら検討させていただけ
ればと思います。

【古市事業課長】
維持管理をしております、棚倉土木事務所へ要望事項として
あげさせていただきたいと思います。

⑦

⑥

【鈴木自立総務課長】

【古市事業課長】
現在は、国の新型コロナ交付金を活用して事業を実施してお
りますが、今後この交付金がなくなった際には、町の一般財
源だけで実施せざるを得ない状況となります。来年度以降も
実施できるかということは現時点ではわかりませんが、町単
独での実施となった場合には財政的に厳しい状況と現時点で
は考えております。

懇談会時における町の回答（措置・対応）

要望・質問事項 懇談会時における町の回答（措置・対応） 要望・質問に係る対応状況等

➀
事前の要望書はありませんでした。

要望・質問事項 要望・質問に係る対応状況等


